

## Presse Nationale

### > Politique



#### Assemblée nationale : 164 députés forment le groupe parlementaire RHDP

L'Assemblée nationale aura un nouveau visage à l'ouverture de la prochaine session parlementaire. Les députés Houphouëtistes ont formé, ce week-end le groupe parlementaire RHDP. Ce, à l'issue d'un séminaire qui s'est déroulé à Grand-Bassam. 164 députés adhèrent d'ores et déjà à ce groupe.

### > Economie



#### Investissement privé en Côte d'Ivoire : 38 680 emplois permanents créés sur la période 2013-2018

A l'ouverture d'un atelier d'information et de formation sur le code des investissements, le 10 janvier 2019 à Grand-Bassam, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé de la Promotion de l'Investissement privé, Emmanuel Essis Esmel, a révélé que sur la période 2013-2018, ce sont 38 680 emplois permanents qui ont été créés.



#### Protection des consommateurs : Souleymane Diarrassouba ferme une usine de fabrication de vin

Le ministre en charge du Commerce, Souleymane Diarrassouba, a décidé, le 11 janvier 2019, de la fermeture de l'entreprise MIBEM spécialisée dans la production de vin. Cette décision fait suite à des informations relatives aux conditions hygiéniques déplorables dans cette unité de production située dans la zone industrielle de Koumassi. « Nous envisageons de mettre en place un vaste programme de contrôle et d'inspection des usines de fabrication de produits alimentaires, en collaboration avec tous les ministères et structures concernés, au cours de cette année 2019 », a indiqué Souleymane Diarrassouba.

### > Société



#### Boundiali : Mariatou Koné met Tiogonan sous tension

Les populations du quartier Tiogonan extension de Boundiali sont sorties de l'obscurité, grâce au soutien de la ministre de la Solidarité, de la Cohésion Sociale et de la Lutte contre la Pauvreté. Depuis le 11 janvier 2019, ce quartier est désormais connecté au réseau électrique national. D'un coût total de 152 millions de FCFA, cette connexion offrira plusieurs opportunités aux populations. « Avec l'électricité que nous venons d'avoir, les femmes et les jeunes pourront développer des activités commerciales », s'est félicité Salit Traoré, qui habite le quartier Tiogonan.

## A l'International

### > Société



#### Les détails du programme social lancé par Ouattara

En Côte d'Ivoire, dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS-Gouv) annoncé par le Président Alassane Ouattara, le gouvernement va consacrer, en 2019 et 2020, 727 milliards de FCFA aux populations les plus défavorisées. Santé, protection sociale, éducation, eau, assainissement, 156 actions prioritaires seront engagées. Parmi elles, une douzaine de « projets phares » prévus pour accentuer des programmes sociaux, la plupart du temps déjà existants. Le gouvernement promet ainsi de renforcer le programme de gratuité ciblée qui offre l'accès aux soins aux familles les plus pauvres. La Couverture maladie universelle (CMU) doit être opérationnalisée. L'enveloppe bénéficiera aussi aux « programmes de filets sociaux productifs », qui permettent à plusieurs dizaines de milliers de ménages pauvres en milieu rural de toucher chaque trimestre une allocation de 36 000 F. Autres mesures annoncées, le renforcement du programme d'accès à l'eau potable en milieu rural, l'accélération du programme des logements sociaux et la baisse de 20% du tarif modéré de l'électricité.

> Politique



### A la suite du bureau national des députés, Guillaume Soro apporte son réconfort au député-maire du Plateau, Jean Jacques Ehouo

Après le soutien des députés du bureau national de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, vendredi, au député-maire du Plateau Jean Jacques Ehouo englué dans une affaire de détournement de fonds, faux et usage de faux, pour laquelle ses collègues ont demandé la suspension des poursuites, c'est Guillaume Soro, président de l'Assemblée nationale qui a apporté à son tour son soutien à l'accusé, ce dimanche. « Ma présence ici aujourd'hui se justifie par le fait que c'est un collègue et qu'il fallait je vienne non seulement le saluer, mais mieux m'informer de la situation et des faits allégués qu'il subit. En ma qualité de président de l'Assemblée nationale, j'ai été saisi par le procureur », a-t-il indiqué.

> Société



### Processus d'indemnisation : Le gouvernement félicite pour le financement des activités de génératrices de revenus

La Fédération nationale des victimes des crises en Côte d'Ivoire (Fenavipelci) avec à sa tête son premier responsable, Soro Midjo, a exprimé sa reconnaissance au Président de la République, Alassane Ouattara, au Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly et à la ministre en charge de la Solidarité, Mariatou Koné pour le financement des activités génératrices de revenus au profit des victimes vulnérables des différentes crises survenues en Côte d'Ivoire. Cet appui financier dont le montant est plafonné à 500 mille FCFA pour les projets individuels et d'un million de FCFA pour les projets collectifs est un prêt remboursable à taux préférentiel sur 18 mois avec un différé de 6 mois.



### 743 agents de l'Etat élevés dans l'Ordre du mérite de la Fonction publique

Sept cent quarante-trois (743) fonctionnaires et agents de l'Etat issus des contingents des années 2016 et 2017, ont été élevés dans l'Ordre de mérite de la Fonction publique, vendredi à Abidjan. Parmi eux, 152 ont été élevés au rang de commandeurs, 262 officiers et 362 chevaliers dans l'Ordre du mérite de la Fonction publique. Les bénéficiaires de ces distinctions, dont le directeur des Concours de la Fonction publique, ont exprimé leur satisfaction à l'endroit du Président de la République, et du ministre de la Fonction publique.

> Politique



### Plateau : la «suspension» de l'installation du Conseil municipal élu, une «mesure conservatoire» (officiel)

Dans un communiqué transmis dimanche, le ministère ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité indique que « la suspension de l'installation du Conseil municipal du Plateau demeure une mesure conservatoire, devant permettre la manifestation de la vérité, relativement à la plainte portée contre M. Jacques Ehouo », tête de liste du Conseil élu, cité dans une affaire de détournement. Le ministère note que suite à la mise en place d'une délégation spéciale à la mairie du Plateau, les faits reprochés à M. Jacques Ehouo, ainsi que la révocation de l'ex-maire Akossi Bendjo, ne les visent « nullement, en raison ni de leur origine ethnique ni de leur appartenance politique. Aussi, les décisions prises ne visent que le respect de la loi et de l'intérêt général ».

> Société



### Les promesses du Programme social du gouvernement seront tenues (Porte-parole)

Les promesses du Programme social du gouvernement ivoirien annoncé le 31 décembre par le Président Alassane Ouattara, seront tenues, a assuré, dimanche, le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré. Ce programme d'un montant 727,5 milliards de FCFA, s'étend sur deux ans dès janvier 2019, et vise notamment à fournir aux populations des services de santé de proximité et améliorer la protection sociale, renforcer les conditions d'accès et de maintien à l'école des enfants de 6 à 16 ans, améliorer les conditions d'étude et de vie des étudiants.



### Un Forum de l'Education entrepreneuriale organisé au profit de l'ensemble des jeunes de Côte d'Ivoire

Le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, a organisé le premier Forum national de l'Education entrepreneuriale du 10 au 11 janvier 2019 au Lycée technique d'Abidjan Cocody. Selon un communiqué du ministère, le Forum avait pour thème : « L'Education entrepreneuriale, processus transformant pour une école de qualité ».



### Route : début des travaux de réhabilitation sur la « Nationale A7 » à Tabou

Des travaux de réhabilitation ont démarré sur la « Nationale A7 » à Tabou à la grande satisfaction des populations de la localité, a constaté vendredi l'AIP. La "Nationale A7", est un tronçon de plusieurs centaines de kilomètres qui part de la ville de Tabou à Guiglo en passant par Olodio, Grabo, Djouroutou, Nigré, Taï et Zagné, explique-t-on. « Cette route fait partie des priorités du gouvernement ivoirien parce qu'elle traverse une région qui regorge d'énormes potentialités agricoles et qui constitue une des portes d'entrée sur le port de San-Pedro », a expliqué le préfet du département de Tabou, Sihindou Coulibaly.



### Etats généraux : La jeunesse ivoirienne recommande un dialogue permanent constructif et inclusif avec le gouvernement

La jeunesse ivoirienne a recommandé l'instauration d'un dialogue permanent constructif et inclusif avec le gouvernement, vendredi, lors de la cérémonie de clôture de ses états généraux au Palais de la culture de Treichville. Plusieurs autres recommandations ont été faites lors de ces assises qui ont eu pour thème « la jeunesse ivoirienne pour un nouveau pacte social », notamment un audit organisationnel et institutionnel de l'ensemble des structures chargées de l'emploi pour identifier les points de convergences et les missions non encore couvertes et l'élaboration d'un plan stratégique quinquennal pour l'Agence emploi-jeunes.



### 5 morts dans un accident de la circulation sur l'autoroute du nord

La sortie de route d'un autocar a fait 67 victimes dont 5 morts, hier dimanche, sur l'autoroute du Nord (voie Nord PK 138), rapporte le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) dans une note d'information. « 55 victimes ont été évacuées à l'hôpital Saint Jean Baptiste de Bodo par la 7è compagnie et 07 refusent de se faire évacuer », précisent les sapeurs-pompiers.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.